

EL AYUNTAMIENTO PROCEDE AL ASFALTADO DE VARIAS CALLES DE LA LOCALIDAD

Escrito por <http://elecode losbarros.blogspot.com.es>
Miércoles, 01 de Junio de 2016 16:18



En la actualidad se están llevando a cabo distintas actuaciones consistentes en el asfaltado de dos calles de nuestra localidad.

De una parte, la calle López de Ayala y por otro la calle Carretero Romo. En ambas vías el asfaltado se encontraba en muy mal estado, por lo cual desde este Ayuntamiento, se ha decidido iniciar las obras para subsanar el problema.

Las obras consisten en verter sobre la vía una capa de asfalto de 5 cm de grosor, tal y como se aconseja desde el Servicio Técnico de obra. El presupuesto de dichas actuaciones asciende a 16.000 euros aproximadamente del presupuesto municipal, y la empresa encargada de llevarlo a efecto ha sido Aglomerados Araya, S.L.

